

**Eine ältere, fast blinde Dame vermietet Ferienwohnungen, die sie selbst betreut. Sie hört in den Nachrichten, dass sich ein Schwerverbrecher auf der Flucht befindet und dass die Polizei die Bevölkerung dazu aufruft, sachdienliche Hinweise zur Ergreifung des Schwerverbrechers zu melden. Das Fahndungsfoto, das in den Nachrichten gezeigt wird, erkennt sie jedoch kaum. Die ältere Dame denkt sich nichts dabei, als sich kurz darauf ein Mann für wenige Tage eine ihrer Wohnungen mietet. Nachdem er wieder abgereist ist, meldet sich plötzlich die Polizei bei der älteren Dame. Bei dem Mieter ihrer Ferienwohnung habe es sich um eben jenen Schwerverbrecher gehandelt, der mit Fahndungsfotos gesucht wird.**